



【浦河小学校の教育目標】
 「自ら学び心豊かに 自分の夢や希望の
 実現に励む子の育成」

【令和3年度 重点目標】
 「チャレンジ：目標へ挑み、
 粘り強く取り組む力を養う」

発行：令和3年 6月 2日 第5号

120名で「全力でバトンをつなぐ」運動会に！

運動会延期を決定しましたが…

昨年引き続き、今年の5月にも2日間でしたが、臨時休校の措置を行わなければならない状況となってしまいました。特に今年は、日高管内の感染拡大が顕著であり、浦河町では子どもたちの感染も確認され、町教育委員会とも相談し、やむを得ず臨時休校とすることとなりました。

この間、浦河小学校では、昨年度の経験を活かし、全学年1日3時間のオンライン授業を行うこととしました。初日は、ZoomのID連絡で不手際があ



り、ご迷惑をおかけすることになってしまいました。2時間目からはスムーズに授業を行うことができました。オンライン授業中の児童の様子を見てみると、いつもの勉強と異なる環境からか、楽しそうに授業を受けているようでした。

さて、北海道の非常事態宣言が6月20日まで延長されました。先週末に運動会を予定通り6月12日に開催との案内文書を全家庭にお配りしましたが、昨日町教育委員会から運動会延期要請の通知がありました。校長として、町内の状況や不測の事態が起こった場合の児童・保護者の皆様への影響を考え、取組は始まっていますが、運動会を延期する判断をいたしました。判断が二転三転してしまい、皆様にご迷惑をおかけしてしまう結果となったことを心よりお詫び申し上げます。申し訳ございません



でした。延期とはなりますが、児童・教職員一丸となって最高の運動会を目指して頑張りたいと思います。



今年の運動会のテーマは「立ち止まるな！みんなで全力を出し勝利のバトンをつなごう！」です。児童会で決定し、5月の全校朝会で発表されたこのテーマには、「学年関係なく、最後まであきらめずに、みんなで全力でがんばろう」という気持ちが込められています。

運動会は、練習を通して競技の技術を身につけたり、体力の向上を図ることが目的の一つです。そしてそれと同じくらい大切なことは、みんなで協力する協調性や最後まで頑張り続ける心の強さを体験を通して身につけられることにあります。これらの力を練習の期間から運動会当日、そして振り返りの場面を通して指導していきます。

保護者の皆さんには、ぜひとも今年の運動会を児童会が作ったテーマや運動会で身につけようとしているポイントも併せて、お子さんの活躍する姿を見てほしいと思います。

安全な運動会開催に向けて 感染対策へのご協力を！

感染対策のために午前日課で行う2度目の運動会開催となります。日課以外でも様々な感染拡大防止策のご協力をお願いすることとなります。

特に、お子さんの毎日の体調管理と体温計測、マスク着用は継続してお願いします。

また、当日、保護者家族の参観は4名以内、参観される保護者の方にも別紙の健康観察カードの記入と提出、大きな声での応援自粛など、昨年度以上の対策のご協力をお願いすることとなります。ご不便をおかけしますが、どうぞよろしくお願い致します。

5月の浦小アルバム



4年生の理科の時間に、校舎裏で植物の観察をしました。このときはちょうど桜がきれいに咲いていました

今年初めての児童総会。たくさんの意見がでて、活発な総会となりました。



今年最初の全校朝会は、放送で行いました。



火災の避難訓練では、素早くグラウンドに避難できました。けむりの体験もしました。

6月行事予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	火	全校朝会 ALT来校 教育相談月間 PTA役員会	16	水	ALT来校
2	水		17	木	木曜日課 (5H授業)
3	木	木曜日課 (5時間授業)	18	金	食の指導(3・4年)
4	金	ALT来校	19	土	
5	土		20	日	ノーゲームデー
6	日		21	月	
7	月		22	火	ALT来校
8	火	ALT来校	23	水	参観日 ~135年生 体力祭(4~6年)
9	水		24	木	お話し会(中休み)
10	木	本曜日課 (6時間授業) 運動会総練習	25	金	参観日 ~246年生 ALT来校
11	金	本曜日課(5時間授 業) 漢字検定	26	土	
12	土	運動会	27	日	
13	日		28	月	「元気」来校
14	月	振替休日(運動会) 通常授業	29	火	プール ~3・4年生
15	火	交通安全の日 朝読書週間 (~25日) ALT来校	30	水	プール~1・2年生

「リボン」Project!

先日、浦河町 共育相談「元気」の方が学校にいらしゃったときに、「リボンプロジェクト」のことを紹介され、「もし賛同してくれるのであれば、リボンを学校に渡せます」とお誘いがありました。そしてちょうどその日に本校PTA役員でもある野上さんからこの「リボンプロジェクト」のお話をいただき、これも何かの縁だと思い、全校児童分のリボンをいただき、配布することにしました。

このプロジェクトが始まった由来や意味は、リボンと一緒に本日配布したプリントをご覧くださいと思いますが、このプロジェクトに参加しながら、優しい気持ちを持ち、支え合う心や行動を改めて考える機会にさせていただけると幸いです。児童全員に配布しますが、児童以外でもし、このリボンがほしい方がいましたら、学校職員室入り口横の机に置いておきますので、お子さんを通じて持ち帰ることも可能です。



※6月15日以降の予定につきましては、変更になる可能性があります。